

むくらん ぼだより





















2023年 うさぎ年

さくらだ眼科が開院したのも、うさぎ年でした。ちょうど 一回りです。うさぎ年は『成長がこれからも期待されるよう

な年』と言われています。本年も、より成長できるようスタッフー同努力してまいります。





さくらが綺麗なこのさくら通りに



くにん **9人の**スタッフで始まったさくらだ眼科。



らいいん 来院した患者さんは、お陰様で12000人 を超えました。



「だったらさくらだ眼科がいいよ!」と紹介して いただけるクリニックになりました。今年も



がんばっていきます。 あたたかい心と 笑顔でお待ちしています。



かわらず、2023年もさくらだ眼科をよろしく お願いします。



















新しい視野検査機器登場!! imovifa(アイモヴィーファ)





- ◎暗室不要、リラックスした姿勢で検査できます
- ◎両眼を開いたまま視野検査可能
- ◎患者さんからはラクだと好評です





当院の視能訓練士です 🥞



院長より



コロナ禍の終わりが見通せない中、多くの方に支えられ、2022年も無事に終わりを迎えることができました。一年間、多くの方とご縁があったことに対し、スタッフ一同、心より感謝申し上げます。

開院以来ほったらかしにしていたウェブサイト(いわゆるホームページ)も心機一転リニューアルを行い、患者さんが望んでいるであろう情報の発信強化に努めてきました。

視野検査機器は短時間で楽に行える最新機種に入れ替えるなど、

患者さんの負担が少ない環境づくりに取り組んできました。

2023年も皆で知恵を出し合い、わかりやすく最良の医療を提供できる環境を作ってまいります。これからもよろしくお願い申し上げます。